

# 高台だより

H24年8月号  
No.323  
発行責任者 栗原千秋  
会員326世帯 全372世帯  
ホームページは taka-daiinfo  
自治会設立 昭和61年4月  
手をつなごう 高台自治会で

## 市民運動会の準備を進めています 積極的に選手に立候補を

「市民大運動会」は来る7月7日(日)第五小学校で行われますが、今スボレク部会を中心にその準備を進めています。特に今年は市制40周年、第50回運動会と節目の年でもあり、積極的に準備に参加したいと思います。

詳細は近日お配りする高台だより市民大運動会特集号でお知らせしますが、下表の競技の選手を募っています。今年は新しい種目も追加されていますので、奮ってエントリーをお願いします。特に◎は対抗競技ですので、多くの皆さんの発奮を願っています。

◎紅白玉入れ
グルメ競走
◎ゲートゴルフ
ムカデ競走
長岡五種
幼児競走
◎小学生玉入れ
◎リレーボール
親子でヨイショ
ざるひき競走
◎ABCリレー
小学生リレー
◎混合リレー



昨年の運動会

### 部会等報告

#### 【防犯・防災】

▼7月18日に道路の街路灯や各家庭の門灯・軒灯の点灯調査を行いました。門灯・軒灯の点灯率は78%で、例年になく低い値でした。昨年来の節電などの影響もありましたが、防犯のためには点灯いただければと思います。なお省エネ商品で、太陽電池で蓄電し暗くなるLEDLEDランプが自動点灯する、工事不要の安価な「ソーラーLEDフライト」も発売されています。



#### 【福祉】

▼毎年お願ひしています「社会福祉協議会」の会員登録(募金)案内をお配りしています。1歳回いたただける方は、8月31日までに近くのブロック委員までお持ちください。

#### 【美化・衛生】

▼「古紙回収」は毎月第3水曜日にお願ひしていますが、今月はお盆にかかるといいます。古紙(古新聞・雑誌・段ボールなど)・ポロ布・アルミ缶をお出しくたさい。

#### 【まじりのサポート】

▼高台の馬公園では、花卉が一年中絶えることがなく、また雑草の生えない公園にするための計画をしています。9月上旬からみどりのサポーターが中心となって、工事を進めたいと思います。

### お地蔵さまのこと

8月25日(土)に行われる「高台夏まつり」では、毎年高台集会所(さくら会館)にお地蔵さまをお迎えしています。常には奥海印寺門ノ町の聖徳寺(奥海印寺自治会館の西)にありますが、夏まつりの時だけ出向いただき、高台の子どもたちの安全と健康を祈願いただいています。お地蔵さまのお身丈は60cm、写真のように温和で優しいお顔をされています。これは自治会創立以前の子供会の中から続く恒例の行事です。当日は午前10時に始まり、午後4時からのご住職のご祈願や講話があります。例年通りお供えやご寄付をお待ちしています。



聖徳寺お地蔵さま

### さあ、高台夏まつり

高台夏まつり  
8月25日(土)  
17時 3号公園

118の模擬店 2それなりに当たる福引 3大迫力の長四中フラパン 4お地蔵さん

夏まつりポスター

高台夏まつり 8月25日(土) 17時 3号公園で行われます。188の模擬店、それなりに当たる福引大会、長四中フラパン、お地蔵さま(右記)など盛りだくさんです。既に高台だより夏まつり特集号を配付し、自治会委員の呼びかけは「無料チケット」と「福引券」をお配りし、対象の方には「敬老お楽しみ券」をお渡ししています(引換は必ず午後7時前にお願ひください)。お誘い合わせの上お越しください。

#### 【広報】

▼先日行われた3日間のパソコン教室には延27名の参加があり、写真処理法や資料整理方法などを研修しました。パソコンの機種が異なるが、この1ヶ月猛威を奮っていますのでご注意ください。貴方のパソコンでウィルスが見つかりましたとお金を払うまでじっくり表示されるもの(正確にはアドウェアで感染するパソコン)がほとんど使えなく

### 承明門院を募集

ガシャ祭りは、来る11月11日(日)に行われますが、その行列に参加される皆さんを募集しています。一般募集は細川カラシヤ(おま)、細川忠興(おまの末)、明智光秀(おまの父)などですが、とくに高台地区からは、金ヶ原ゆかりの「承明門院」(じょうめいもんいん)とこの従者役の参加依頼がきています。承明門院は、承久の乱の責をとり自ら申し出て四国に配流となり後金ヶ原(金原寺)高台西の西の金原陵に葬られた第83代土御門天皇の生母です。土御門天皇はその後皇系が続くことになることから、承明門院は今上(大皇直系)の皇祖といえます。



承明門院

今回募集するのは、承明門院の女性1名(従者)男性2名、女性2名(若年若木)です。鎌倉時代の貴族の出家衣装で練り歩きます。以前参加された方は「行列で歩いていくと、風景も変わり、これまで味わったことのない楽しさがあります」とのことです。ご希望の方は、8月24日(金)までに兼原長までお願ひします。

な(で)、実際高台でも見つかっていません。ジェイコムでウィルスチェックのオプションを選んでいても十分でなく、自分のパソコンにウィルスチェックをいれる、海外のサイトにできるだけアクセスしない、時々ウィルススキャン(このタイプは内部に潜むトロイの木馬型です)をする(このタイプの対応が不可欠です)。

#### 【集会所】

高台集会所(さくら会館)は、毎月第2土曜日、担当ブロックの皆さんで定期的に掃除いただいています。9月の担当は8・9ブロックで、8日(土)の10時から行われます。1時間程度で終わりますので、会員・非会員にかかわらず誰でもたくさんお集りいただけばと思います。8月16・17ブロックが担当で17名が参加されました。



掃除後の話し合い

### オトナリーマンの語り

11B 則武 隆さん



高台へは昭和48年に阪急京都線の正雀から、娘2人の4人家族で転居してきました。私が京都の北野白梅町、家内は大阪の城東区が勤務先だったので、2人共京都が好きだったため大阪にも足の便の良い長岡に決めました。その頃の高台はまだ開かれて間もなく、3丁目・4丁目には建売住宅がいくつかある程度でした。近所には同世代の方も多く、スポーツを通して付き合いが広がりました。矢本さん(故人)を中心にソフトボールの仲間があり、バレーボールも2丁目小さんと3丁目小さんと4丁目三輪さんとチームを結成して楽しんでいました。ママさんバレーチームもあり、対外試合に向けて皆さん燃えています。私も小武さんと共に練習に協力させていただき、市内の大会で優勝したこともありました。年齢も若くスポーツへの参加意欲も高かったため、チーム編成の条件が揃っていたためだと思えます。チーム作りには欠かせない意思の疎通は、通常の辛い練習や試合の中で味わう一体感から生まれると思います。

今「細川カラシヤ」を主人公にしたNHK大河ドラマ実現に向けた活動が、行政と民間共同で進められています。2002年長岡でオペラ「細川カラシヤ物語」を上演した時、自治会委員の2丁目竹林さんや石見さんらのお力で、長岡京市民オペラ合唱団が生まれ、私も2003年の公演から参加させてもらっています。これが長岡PRに繋がり、大河ドラマが実現できればと思っています。

### 会員動向

2B 金ヶ原原田さん 川島達郎さん